

**Communiqué de
presse**



**Communiqué de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, relatif à l'incendie qui touche la Cité des Sciences et de
l'industrie**

J'ai appris cette nuit qu'un important incendie s'était déclaré à la Cité des sciences et de l'industrie à Paris.

Mes pensées vont en priorité aux deux blessés légers, dont fait état le bilan provisoire parmi les pompiers.

Je tiens à saluer le travail des sapeurs pompiers de Paris qui luttent depuis le milieu de la nuit pour circonscire l'incendie qui touche ce lieu emblématique d'accès à la culture.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 20 août 2015

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication**

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>